

# Soldados de EU buscan casa por casa a Noriega, sus leales y armamento

Panamá, Dic. 22 (Reuter). Tropas norteamericanas efectuaron anoche allanamientos casa por casa por todas partes, en búsqueda de armas y de efectivos leales a Noriega que siguen resistiendo la ocupación estadounidense, dijo una fuente diplomática norteamericana.

La fuente, que pidió no revelar su nombre, expresó que entre las requisas cumplidas figuran dos cargas de camiones con rifles automáticos de fabricación soviética y norteamericana que estaban en los sótanos del Hospital Santo Tomás, en la zona portuaria de Panamá.

## Represión al sabotaje

Mientras tanto, residentes en Colón, una ciudad muy empobrecida al norte de la capital, indicaron que anoche se registraron intensos tiroteos cuando tropas estadounidenses entraron en acción para reprimir a bandas armadas dedicadas a saquear tiendas y comercios.

En distintos lugares de la ciudad de

Panamá se escuchaban esporádicos disparos, incluyendo en una zona próxima a la plaza, donde se encuentran la cancillería y las embajadas de España y Cuba.

Anoche hubo intensos combates en el extenso distrito obrero de San Miguelito, en suburbios de Panamá.

El toque de queda vigente durante la noche hizo virtualmente imposible obtener testimonios directos sobre la situación reinante allí.

Oficiales estadounidenses informaron que anoche hubo disparos de mortero cerca de Fuerte Clayton, una importante base militar estadounidense, pero no tuvieron detalles sobre daños.

También informaron que una unidad especial capturó una embarcación panameña de 65 pies cerca del Puente de las Américas, que une el norte y el sur del continente. Apresaron a 18 hombres armados pero no encontraron explosivos. Al tiempo que las unidades policiales se hagan cargo de la zona céntrica, las unidades de ataque dirigirán su atención a derrotar a los leales a Noriega.



Civiles panameños continúan saqueo

## Panameños desafían toque de queda y siguen saqueo

Panamá, Dic. 22 (AP). Al aprovecharse de la caótica situación en las calles de esta capital, y de la ausencia de fuerzas policiales, muchos habitantes pasaron por alto un toque de queda y se dedicaron a saquear estantes de comercios y a alzarse con flammantes automóviles, que conducían al marcharse de locales de ventas de vehículos.

Mientras habitantes de algunos barrios pobres de la capital vendían a bajos precios las mercancías saqueadas, otros trataban de escapar a las bombas y disparos mientras tropas norteamericanas buscaban a soldados y bandas militarizadas leales al general Manuel Antonio Noriega.

El presidente Guillermo Endara, instalado por Estados Unidos, había ordenado ayer un toque de queda pa-

ra tratar de controlar la situación, el que iba a regir hasta las 06:00 de hoy, pero no había quien lo pusiera en vigor.

La policía panameña forma parte de las Fuerzas de Defensa, muchos de cuyos integrantes se dispersaron tras el ataque de fuerzas norteamericanas, mientras otros aún presentan resistencia.

Un oficial en el Comando Sur estadounidense dijo que se están elaborando planes para iniciar acciones destinadas a poner en práctica las medidas para mantener el orden.

Un habitante comentó en una calle de lujosos comercios, cerca de la zona de hoteles de turismo, que "esta ciudad ha sido violada, tanto por el ejército norteamericano como por los saqueadores".



Decomisan fusiles soviéticos

Soldados estadounidenses en puestos de control verificaban documentos de identificación de ciudadanos locales, y en algunos casos los cotejaban con listas de sospechosos, y se dijo que centenares de panameños habían sido detenidos en tales puestos de control.



Dos soldados norteamericanos



Tanques de EU recorren capital panameña



Bombardeo sobre cuartel del general Noriega